

❖サマースクール❖

8月19日(金)～21日(日) 担当 目床指導員

お盆は過ぎても、残暑が強く残る気候の中、県内各地から小学校5・6年生、中学生の35名(男子19名、女子15名)が参加してくれました。今回は雨天の心配もあったため、テント泊のキャンプではなく、宿泊棟での宿泊になりました。また、天候の関係で、予定していたキャンプファイヤーも大研修室でのキャンドルのつどいに変更して実施しました。3日間で、様々な体験活動に取り組み、それぞれの子も達にとって、新しい経験を広げる場になったようです。



黒髪オリンピック



虫捕り(虫トラップ設置)



キャンドルのつどい

🍷参加しての感想🍷

- ・心に残ったことは、ほとんどの女の子と仲良くなったこと。楽しかったことは、わんぱく大ぼう険です。だんだん竹橋が楽しかったです。またやりたいです。くろかみオリンピックが楽しかったです。綱引きで2位だったのが、くやしかったです。(小学5年女子)
- ・初めてサマースクールに参加しました。1日目は、カレー作りをしたりしました。2日目は、虫トラップづくりや虫とり大会が楽しかった。3日目は、わんぱく大冒険をしました。いろんなステージがあっっておもしろかったです。特にだんだんたけばしがおもしろかったです。友だちもいっぱいできたからうれしかったです。またサマースクールがあったら来たいです。(小学5年男子)
- ・サマースクールに参加してとても良かったと思いました。班のみんなと仲良くなれたし、それにほかの班の人とも仲良くなれたのでよかったです。特に夜にしたキャンドルのつどいがとても楽しかったです。私が作った虫トラップにたくさんのアリがいてびっくりしました。次に家などで虫トラップを作るときには、カブトムシなどがたくさんとれたらよいと思いました。また、サマースクール参加してたくさんの友だちを作りたいと思いました。(小学6年女子)
- ・野外炊飯のカレーをみんなと協力して作ったのが、楽しかった。野中先生とたくさん話したのが楽しかった。わんぱく大冒険は、暑くてきつかったけど、ゴールした時の達成感が大きかった。ごはんが朝、昼、夜、全部おいしかった。「班長として、みんなをまとめる。」という目標を達成できてうれしかった。でももう少し周りを見て、行動したい。3日間で、班の人と、他の班の人とも仲良くなれたので、嬉しかった。また、来年も来たいと思った。(小学6年男子)
- ・3班の班長がとてもよかったです。とても頼りになりました。それと黒髪オリンピックのしっぽとりが楽しかったです。3班は協力していろいろな活動をして楽しかったです。レク係で、とてもきんちょうして上手く出来るか分からなかったけど、無事、キャンドルのつどいが終わってホッとしました。黒髪

には何回も来たことがあったけれど、今回のキャンプは、今まで以上に楽しいものでした。班長も副班長も、3班のみんなもいい仲間でした。キャンプファイヤー、レンジャーはできなかったけど、とてもいい思い出になりました。(中学生女子)